

Prolite - SAND Hadir di PS5 dan Xbox Series: Jelajah Dunia Steampunk Makin Seru dan Luas!

Buat kamu yang doyan game open-world dengan vibe steampunk dan dunia pasca-apokaliptik, ini kabar gembira: SAND, game aksi-petualangan bertema gurun dan teknologi retro futuristik, resmi diumumkan akan rilis untuk PlayStation 5 dan Xbox Series!

Awalnya game ini cuma diumumkan untuk PC, tapi sekarang para gamer konsol juga bisa ikut menjelajahi dunia penuh pasir, reruntuhan, dan misteri besar yang menunggu untuk diungkap. Siap-siap naik “kapal tempur” dan meluncur ke dunia yang sunyi tapi penuh kejutan!

Apa Itu SAND?

Baca Juga: [Lebih dari Sekadar Hiburan: Hubungan Seni Tradisional Sunda dengan Ritual Spiritual](#)

SAND adalah game open-world dengan elemen survival, eksplorasi, dan pertempuran taktis, dikembangkan oleh Hologryph dan dipublikasikan oleh tinyBuild. Game ini mengambil latar di sebuah planet bekas koloni manusia yang kini telah ditinggalkan, meninggalkan gurun luas dan reruntuhan dari peradaban yang hilang.

Di dunia yang keras dan penuh ancaman ini, pemain mengendalikan kapal raksasa bernama “trampler” — kendaraan utama yang jadi rumah berjalan, alat tempur, dan moda transportasi untuk menjelajahi dunia terbuka yang luas banget.

Steampunk + Pasca-Apokaliptik = Nuansa yang Nggak Biasa

Pecinta Steampunk Merapat! SAND Kini Bisa Dimainkan di PS5 dan Xbox Series!



Baca Juga: [THR Jangan Habis Percuma! Ini Daftar Promo Xiaomi Ramadan 2026 yang Lagi Diburu Banyak Orang](#)

Yang bikin SAND beda dari kebanyakan game open-world lainnya adalah desain dunia dan estetikanya. Dunia dalam game ini kental dengan nuansa steampunk, lengkap dengan teknologi berasap, roda gigi berderak, dan mesin besar yang mendominasi lanskap gurun.

Bayangin Mad Max ketemu Bioshock, tapi dibungkus dengan atmosfer sunyi ala planet asing — itulah kira-kira pengalaman yang bakal kamu dapet dari SAND. Gak heran sih kalau game ini langsung mencuri perhatian banyak gamer, termasuk pecinta genre sci-fi, survival, dan eksplorasi.

Apa Saja yang Bisa Kamu Lakukan di SAND?



SAND bukan sekadar game survival biasa. Ini beberapa fitur yang bikin game ini makin menarik:

- Jelajahi Dunia Terbuka yang Masif
Kamu bebas menjelajah kemanapun dengan trampler kamu, dari gurun terbuka, reruntuhan kota kuno, sampai area misterius yang belum dijajah siapa pun.
- Kustomisasi Kapal Trampler
Trampler bukan cuma kendaraan, tapi juga senjata dan tempat tinggal. Kamu bisa memodifikasinya sesuai kebutuhan: mau jadi monster tempur atau markas bergerak? Bebas!

Pecinta Steampunk Merapat! SAND Kini Bisa Dimainkan di PS5 dan Xbox Series!

- **Sistem Pertarungan Intens**
Dunia SAND dipenuhi bahaya. Ada makhluk asing, penjahat lokal, bahkan sisa-sisa AI dari masa lalu. Bertarung dan bertahan hidup adalah bagian penting dari gameplay.
- **Co-op Multiplayer**
Kamu gak harus bertahan sendirian. Bawa teman buat barengan eksplorasi dunia SAND, berburu loot, dan menghadapi musuh bersama-sama. Lebih seru, lebih strategis!

Keputusan untuk membawa SAND ke konsol generasi terbaru adalah langkah besar. Gak cuma bikin game ini bisa dinikmati lebih banyak orang, tapi juga menjamin pengalaman bermain yang lebih maksimal.

Dengan kekuatan hardware PS5 dan Xbox Series, kamu bakal dapat:

- Visual yang lebih mulus dan imersif
- Load time yang cepat
- Rendering dunia open-world skala besar tanpa gangguan
- Performa stabil saat bertarung dan menjelajah

Meskipun belum diumumkan tanggal rilis pastinya, kehadiran info ini aja udah cukup bikin banyak gamer konsol gak sabar.

Apa yang Bikin SAND Layak Ditunggu?



SAND adalah tipe game yang menginjak gas di semua aspek yang disukai gamer: dunia yang luas dan bisa dieksplor, nuansa unik, kendaraan besar dengan kustomisasi, dan gameplay survival yang bikin mikir.

Tambahkan faktor steampunk yang jarang muncul di game-game modern, dan kamu punya satu paket game yang gak cuma cantik tapi juga penuh tantangan. Kombinasi desain artistik dan gameplay yang terbuka lebar bikin SAND punya potensi jadi hidden gem di tahun ini.

Siap Berpetualang di Lautan Pasir?

Kalau kamu bosan dengan dunia open-world yang gitu-gitu aja, SAND bisa jadi penyegar yang tepat. Desain dunia yang unik, kebebasan menjelajah dengan trampler raksasa, dan elemen survival yang intens bikin game ini punya identitas kuat di tengah genre yang semakin ramai.

Jadi, buat kamu pengguna PS5, Xbox Series, atau bahkan gamer PC yang belum nyobain, pantau terus kabar rilisnya. Dan siapa tahu, kamu bisa jadi salah satu pionir penjelajah gurun di dunia SAND!

Pecinta Steampunk Merapat! SAND Kini Bisa Dimainkan di PS5 dan Xbox Series!

Gimana, udah ngebayangin ngendarain tramplernya sambil berburu artefak kuno dan bertahan dari serangan makhluk gurun? Drop pendapat kamu di kolom komentar, dan share artikel ini ke sesama gamer biar gak ada yang ketinggalan info!



Baca Selanjutnya
5 Destinasi Wisata Mengisi Libur Panjang di Kota Bandung